



Montevideo, 7 de diciembre de 2008.

El Comité Central del PCU analizando el desarrollo del próximo Congreso de nuestro Frente Amplio, resuelve:

1. Destacar su compromiso con el desarrollo y fortalecimiento del Frente Amplio, síntesis de las luchas sociales y políticas de nuestro pueblo.
2. Resaltar su acción en la búsqueda por lograr un compromiso programático que permita avanzar en la profundización de la Democracia, construyendo un país productivo con justicia social.
3. Que la mejor solución para el FA es nombrar los candidatos por consenso. Hoy, y por distintas razones, ningún candidato lo puede asegurar. Más allá de diferencias que hemos mantenido con algunos de ellos, es voluntad del PCU sumar a una fórmula de consenso, para lo que trabajaremos hasta el final. En tal sentido exhortamos a todos los candidatos y sectores, a los gestos de grandeza a que nos tiene acostumbrados el FA, haciendo primar la sabiduría colectiva del congreso y asumiendo orgullosamente el lugar que éste les adjudique para representar al FA en las elecciones nacionales.
4. De no lograrse el consenso, impulsaremos un candidato que cuente con amplio respaldo en el Congreso. Dicho candidato, en las condiciones actuales, es el compañero José Mujica.
5. Buscar impulsar a la vicepresidencia al compañero que logre el más amplio apoyo en el Congreso.

PARTIDO COMUNISTA DE URUGUAY – FRENTE AMPLIO